

Inauguran punto de hidratación en la Plaza de Armas de Coyhaique

Con la llegada de la época estival y las altas temperaturas, se valoran mucho más el reciente mejoramiento de un bebedero público de agua potable en la Plaza de Armas de Coyhaique, iniciativa que fue financiada con fondos del plan regional de promoción de la salud y en el marco de la estrategia nacional para detener la aceleración del sobre peso y obesidad de los niños, niñas y adolescentes, con el objetivo de construir entornos más saludables y aumentar el consumo de agua en la población.

En este sentido, la Seremi de Salud, Gloria Águila Schemeisser, destacó la puesta en funcionamiento de este bebedero, con lo cual se busca además impulsar el consumo de agua por sobre bebidas azucaradas.

“Creemos que es muy importante este punto de hidratación, especialmente ante las altas temperaturas. Y es lo más importante en estos momentos hidratarse bien con esta agua pura e idealmente no tomar agua azucarada como estamos comúnmente costumbrados. Así es que los insto



El bebedero permitirá a transeúntes el consumo de agua potable durante esta temporada estival, contribuyendo a la creación de entornos más saludables, como la opción preferida frente a las bebidas azucaradas.

a tomar agua pura para mejor salud, para cuidarnos. Todo nuestro organismo funciona con el agua y es lo más importante para iniciar un cuidado de nuestra salud”, señaló la autoridad sanitaria.

Por su parte, el director de la Corporación de Deporte de la Municipalidad de Coyhaique, Claudio Muñoz, valoró esta iniciativa coordinada entre ambos servicios públicos e hizo un llamado a la ciudadanía a cuidar esta infraestructura.

“Cuando hay un trabajo intersectorial, como se hace a través de la Seremi de Salud, junto al municipio, estos son los resultados. Sabemos lo importante que es hoy en día tener distintos puntos de hidratación en nuestra comuna, y qué mejor que también tenerlo en nuestra Plaza de

Armas, donde nuestra comunidad también va a poder disfrutar de esto, así que felices de este trabajo, obviamente también aquí hay un trabajo técnico que se realiza sobre este bebedero. De igual modo, invitamos a nuestra comunidad a que pueda también cuidar este bebedero en un espacio tan importante como en la Plaza de Armas, que va directamente en beneficio de ella. Así que invitar a cuidar a toda nuestra comunidad para que esto también pueda perdurar en el tiempo”, comentó.

El marco de la Campaña de Verano que impulsa el Ministerio de Salud, en estos meses de verano, se refuerza a la comunidad que, junto a una adecuada hidratación, se recomienda utilizar bloqueador solar y evitar exponerse a los golpes de calor.



VACANTE: CONTADOR AUDITOR COYHAIQUE